

## BROOKLYN FOR BROTHERS AND SISTERS

Eigentlich müsste die Grapos Schankanlage Schenkanlage heißen. Den Grapos schenkt mit dem neuen Brooklyn-Gastronomie-Konzept Gastronomen, Cafètiers und Bäckern ein überlegtes Konzept. Effizienter, innovativer und nachhaltiger geht kaum noch. Ach ja, regional ist das Ganze auch noch, kommt doch das österreichische Unternehmen aus Lannach in der grünen Steiermark.

er AF-Markt boomt wie kaum ein anderer, man kommt kaum nach mit dem sondieren und später dem sortieren der Flaschen. Wer seinen Gästen mehr bieten will und auf's "Flaschendrehen" verzichtet, entscheidet sich für die köstlichen zehn verschiedenen Grapos Sorten. Holunderblüte, Grüntee-Kaktusfeige, Rhabarber, Erdbeere, Zitrone, Wassermelone und Vitaminwasser sowie die Bio-Sorten Apfel, Orange und Kirsche schmecken für sich alleine schon hervorragend und lassen sich zusätzlich auch noch beliebig kombinieren und mixen – gezapft wird das Ganze frisch, gekühlt und auf Wunsch still oder prickelnd.

## Perfekt veredelt

Aber damit nicht genug, wer auf das Brooklyn-Gastronomie-Konzept setzt, kann seine Gäste mit ganz besonderen Getränken verwöhnen. Auf den stylischen Schankanlagen der Brooklyn-Homemade-Style-Serie, stehen zum Veredeln integrierte Behälter für Kräuter, Fruchtscheiben und Eis zur Selbstentnahme bereit.

## Perfekt abgefüllt

Abgefüllt wird aus der Abfüllanlage in die chicken Retro-Gläser robust mit Henkel versprühen sie besonderen Charme. Für eilige Gäste, die es nicht lange am selben Platz hält, gibt es mit den Frische-Flaschen eine besondere Lösung: Diese lassen sich einfach vor-abfüllen und in einen To-Go-Flaschenkühlschrank stellen und können selbstverständlich wieder befüllt werden.

## Perfekt verpackt

Alle Post-Mix-Sirupe kommen in Bagin-Boxen. Diese bestehen aus Karton und reisfestem Plastik. Die Boxen können platzsparend übereinander-



gestapelt und ungekühlt gelagert werden. Kein Wunder, dass Grapos-Getränke in Sachen Nachhaltigkeit so gut abschneiden: Der Gastronom spart bei der Getränke-

> kühlung knapp 40% an Energie. Der Karton und der Plastikbeutel der

Bag-in-Boxen sind außerdem zu 100% recyclebar.

Somit ist es nicht verwunderlich, dass eine Studie der TU Graz ergab, dass mit dem Grapos-Getränkesystemen 90% weniger CO<sub>2</sub>-Belastung anfällt und ein 90% kleinerer ökologischer Fußabdruck als bei konventionellen Portionsflaschen entsteht.

www.grapos.com



53